

Les établissements du Groupe AHNAC se mobilisent pour Octobre Rose

Tandis que 5 établissements du Groupe AHNAC s'illumineront de rose pendant tout le mois d'octobre pour sensibiliser le territoire à la prévention du cancer du sein, les Polycliniques de Hénin-Beaumont et de Divion ont développé un riche programme d'animations autour de la prise en charge de la maladie et de ses suites.

Le Groupe AHNAC compte deux polycliniques disposant d'un agrément, délivré par l'ARS, Agence Régionale de Santé, pour la réalisation des activités de chirurgie carcinologique gynécologique et sénologique (cancer du sein) : la Polyclinique d'Hénin-Beaumont et la Polyclinique de la Clarence de Divion. Avec le soutien et la participation de nombreux partenaires, les 2 établissements se mobilisent à l'occasion d'octobre rose.

Côté, Polyclinique d'Hénin-Beaumont, sont programmés :

- Du 5 au 7 octobre, de 9h à 17h, des ateliers, des stands d'information et des expositions dans le hall de l'établissement (apprentissage à l'autopalpation, découverte de la sophrologie, ateliers de socio esthétique ou de coiffure, informations sur le tatouage de reconstruction, sur l'hypno-thérapie, sur la diététique mais aussi sur les produits cosmétiques adaptés ou encore les cures post-cancer)... **Une dizaine d'interventions par jour sur des sujets essentiels !**
- Le vendredi 22 octobre à 19 heures, un Spectacle Débat « **Les Dépisteuses ou Comment parler du dépistage du cancer du sein en toute simplicité** », animé par la Compagnie LA BELLE HISTOIRE et financé par la CPAM.
- 2 événements hors les murs, en partenariat avec le Groupe Lempereur
 - Le 27 octobre à partir de 18h30, les médecins spécialistes du Groupe AHNAC vont à la rencontre du public au Pop-store dans la galerie Auchan de Noyelles-Godault
 - Le 28 octobre à partir de 18h30, ils réitèrent la démarche au sein de la concession BMW d'Arras (255 Av. John F Kennedy)

Côté, Polyclinique de La Clarence à Divion, deux temps forts sont prévus :

- le 13 octobre, de 10 h à 16h30, une journée d'animations dans le hall (informations et prévention, sensibilisation à la sophrologie, à l'acupuncture et au yoga, studio photo, soins des mains...)
- le 13 octobre à partir de 17h30, une représentation théâtrale « La ronde des femmes » donnée par la Compagnie LA BELLE HISTOIRE suivie d'un débat.

Plus largement, c'est tout le Groupe AHNAC qui se mobilise pour sensibiliser le territoire à la prévention du cancer du sein. Ainsi pendant tout le mois d'octobre, 5 sites du Groupe s'illumineront de rose : Polyclinique d'Hénin-Beaumont, Polyclinique de la Clarence à Divion, Hôpital de Riaumont à Lien, Polyclinique du Ternois à Saint-Pol-sur-Ternoise, Château du Centre de réadaptation Les Hautois à Oignies. Et le 10 octobre, une randonnée vélo ou pédestre (au choix) partira de l'Hôpital de Riaumont pour rejoindre Hénin-Beaumont... et revenir.

[Pour en savoir plus :](#)

Sophie Boinet –
Directrice Développement, Qualité et Marketing-Communication du Groupe AHNAC
sboinet@ahnac.com - 03 66 30 80 07

<http://polyclinique-henin-beaumont.ahnac.com/>
<https://polyclinique-divion.ahnac.com/>



En savoir plus sur :

Le Groupe AHNAC

Créé en 1977, le Groupe l'AHNAC, association à but non lucratif, gère 18 établissements, et emploie 3.000 collaborateurs pour une offre globale de 1.571 lits. **Avec la volonté de construire, de l'Artois au Hainaut, un territoire d'avenir en santé**, le Groupe AHNAC s'attache à **conforter et développer le meilleur de l'offre de soins sans dépassement d'honoraires**. Son offre est structurée en deux pôles.

Le Pôle sanitaire

- **2 Polycliniques** : La Clarence à Divion et Hénin-Beaumont,
- **1 Polyclinique affiliée** : Polyclinique du Ternois à Saint-Pol-sur-Ternoise,
- **1 Hôpital, Pôle de référence gériatrique et soins de proximité** : Riaumont à Liévin
- **1 Clinique** : Teissier à Valenciennes,
- **1 Centre de réadaptation fonctionnelle et cardiaque** : Les Hautois à Oignies,
- **1 Centre de Psychothérapie** : les Marronniers à Bully-les-Mines,
- **1 unité d'Hospitalisation à Domicile** : HAD du Hainaut à Valenciennes.

Doté d'un matériel technique de pointe et d'équipes extrêmement compétentes, le pôle sanitaire du Groupe AHNAC développe **des filières d'excellence** dans plusieurs domaines :

- **pneumologie** avec la Clinique Teissier
- **obésité** avec la Polyclinique d'Hénin-Beaumont
- **ambulatoire** avec la Polyclinique de la Clarence à Divion
- **gériatrie** avec l'Hôpital de Riaumont
- **réadaptation cardiaque et fonctionnelle** avec le Centre les Hautois de Oignies
- **psychiatrie** avec le Centre Les Marronniers de Bully-les-Mines

Le Pôle médico-social

- **1 Unité de Soins de Longue Durée (USLD)** sur le site de Riaumont,
- **1 Centre de soins d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA)** sur le site de Riaumont
- **1 Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD)** à Liévin,
- **1 Résidence Autonomie** Les Trèfles à Barlin (24 studios),
- **6 EHPAD** (Achicourt, Barlin, Bully-les-Mines, Liévin (2), Noyelles-sous-Lens) offrant :
 - ✓ près de 300 lits permanents dont : 1 structure dédiée Alzheimer (EHPAD de Bully-les-Mines), 36 lits ciblés Unité de Vie Alzheimer (UVA), 2 Unités d'Hébergement Renforcé (UHR) de 26 places, 2 Pôles d'Activités et de Soins Adaptés (PASA) et 2 autres en projet, 1 Unité de Vie Alzheimer « Cantou » (EHPAD Denise Delaby de Liévin)
 - ✓ 7 lits d'hébergement temporaire
 - ✓ 14 places d'accueil de jour et 2 autres en projet.

Présidé par Dominique **DIAGO**, le Groupe AHNAC est dirigé par Olivier **DEVRIENDT**.

www.ahnac.com